





GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNION LA UNION-BABAHOYD-LOS RIDS

ACTA # 006 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 30 DE JUNIO DEL 2020.

ORDEN DEL DÍA

- 1) Constatación del Quórum
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Asunto relacionado con el Crédito Reembolsable por parte del Banco de Desarrollo
- 5) Clausura

La Señorita Secretaria les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica a la señorita Secretaria que proceda a constatar el Quórum Reglamentario.

La Señorita Secretaria expresa que están todos los Vocales Presentes y que por lo tanto si existe Quórum completo para poder iniciar la sesión.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta les expresa un cordial saludo a los compañeros vocales y les agradece por su presencia.

Cumplo con informar todas las actividades que he realizado como Presidenta del Gad Parroquial La Unión, en estos últimos 15 días del mes de Junio.

El día lunes 15 de junio asistí a una reunión en la ciudad de Babahoyo con el COE Cantonal, en dicha reunión se manifestó que el Cantón Babahoyo continuaba con semáforo amarillo

El día martes 16 de junio estuve con miembros de CNEL, vino el carro canasta ya que había solicitado que vengan porque había algunas lámparas apagadas, que en la pandemia habían solicitado los señores de la Bodeguita y también se repararon que estaban unas en el sector del Divino Niño

Dirección: 9 de octubre entre Abraham Freire y Abdón Calderón E-mail: juntalaunion@yahoo.es/ Telf.: Cel.: 0999466884







GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNION-LA UNION-BABAHOYO-LOS RIOS

El dia miércoles 17 de junio, gracias al Gobierno de Los Ríos, Prefecto Johnny Terán se inició, con los trabajos de reconformación y lastrado en la vía del sector Botón de Oro, ingresaron las maquinarias ese dia para reconformar esta vía que había sido pedida por muchos años por los moradores de ese sector, gracias a la Prefectura de Los Ríos en este periodo se pudo trabajar ahí.

El dia jueves 18 de junio hice un recorrido por la vía Botón de Oro, donde estaban trabajando las maquinarias del Gobierno Provincial para inspeccionar el trabajo que estaban haciendo.

Ese mismo dia jueves 18 de junio también estuve en el Centro de Desarrollo Infantil CDI Mis Pequeños Traviesos que el Gad Parroquial La Unión mantiene en convenio con el MIES, estuve conversando con las Educadoras para organizar una minga de limpieza en el CDI, ya que estaba un poco abandonado ya que los niños no estaban asistiendo y había que mantenerlo limpio.

Ese mismo dia jueves por la tarde junto a la Ing. Liliana Ayala nos trasladamos al Recinto el Cuatro, con técnicos de la empresa Telconet, la cual está realizando la colocación de internet, es una red abierta que gracias a la Prefectura de Los Ríos, dicho recinto cuenta con internet gratuito, tenemos 2 puntos por parte de la Prefectura uno en el Recinto El Cuatro y el otro aquí en el Parque, está por concretarse otro punto que nos van a dar y parece ser que a ser en la Malvinas, para que un poco tengan internet, las personas de la Esperanza, San Juan y las Malvinas.

El dia viernes 19 de junio por la tarde junto a los compañeros vocales nos trasladamos a los diferentes sectores de nuestra parroquia, para la entrega de los kits alimenticios.

El dia lunes 22 de junio estuve atendiendo a la ciudadanía y recibí la visita del Sr. Guapara que estuvo pendiente todo el tiempo mientras se estuvo en la reconformación de la vía Botón de Oro, estaba muy pendiente de que las cosas quedaran bien.

Ese mismo dia lunes recibimos la visita del Prefecto el Sr. Johnny Terán Salcedo, que visito la parroquia junto al Vice-Alcalde Johnny Terán Barragán, para inspeccionar la obra que se está haciendo en la vía Botón de Oro.

El dia martes 23 de junio llegaron a nuestra parroquia, una brigada de fumigación para prevenir el dengue, esta brigada es gracias al Municipio de Babahoyo, estuvimos en algunos sectores de nuestra parroquia estuvieron martes y miércoles y los otros 2 días estuvimos en los recintos.

El dia martes 23 por las mañana se hizo la entrega de los 36 kits de alimentos a las familias de los niño que pertenecen al Proyecto de Inversión Social Centro de Desarrollo Infantil Mis Pequeños Traviesos, que mantenemos en convenio con el MIES, se entregaron los

Dirección: 9 de octubre entre Abraham Freire y Abdón Calderón

E-mail: juntalaunion@yahoo.es/ Telf.: Cel.: 0999466884







GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNION LA UNION-BABAHOYO-LOS RIOS

kits de alimentación del mes de junio, en esta ocasión hicimos una sola entrega, en el mes anterior hicimos 2 cada quince, en esta vez se hizo una sola un paquete más grande que se entregó a los niños.

El martes 23 estuve aquí en el Gad, estuvo el equipo consultor que va a estar cargo de la elaboración del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial Pedyote, ese dia nos pusimos de acuerdo con el equipo para el dia martes 30 de junio citar a los miembros que integran la Asamblea Parroquial Ciudadana, ellos tienen que estar muy involucrados en el Pedyote el Técnico que está a cargo les está explicando, y de ahí va a salir otra comisión que se llama Comité de Planificación Ciudadana, con este comité se trabaja para estar en los Recintos con todos los lideres, tenemos para entregar en Diciembre el Pedyote, se lo va a ser paso a paso se va a tratar de cumplir con todos los lineamientos para no tener problemas después.

El dia miércoles 24 por la mañana recibí la visita del Sr, Leónidas Carrasco, él solicitaba un certificado de posesión, porque deseaba sacar un medidor en la empresa eléctrica y unos de los requisitos es que como Gad le demos un certificado de que él vive en la Unión.

El dia miércoles 24 junto con la brigada de fumigación del municipio de Babahoyo, que tuvimos también aquí en la parroquia, se fumigaron algunos sectores, que habían solicitado fumigación por el dengue en la cabecera parroquial.

El dia jueves 25 la brigada de fumigación se trasladó al recinto Valdivia, ya que también estaban pidiendo fumigación, en ese recorrido aproveché para fumigar san francisco, la hortensia y los robles.

Ese mismo dia por la tarde junto a la ing. Liliana Ayala con el carro hydro-clean haciendo la limpieza de algunas alcantarillas que habían solicitado que sean limpiadas.

El dia viernes 26 en la brigada de fumigación nos trasladamos hacia el recinto el cuatro junto a la ing. Liliana Ayala y la ing. Michelle Laman, en donde nos quedó un poco de tiempo y fuimos a San Miguel y las Malvinas.

Ese mismo dia viernes recibí la visita de un técnico de la prefectura, en días anteriores le había llamado al jefe del departamento de riego y drenaje porque me llamo la líder de la esperanza la Sra. Jolita Juárez para informarme de un muro que está roto, y por ahí no pueden pasar ni los carros ni las motos, me solicito para que le arreglen el muro, llame al ing. cano de riego y drenaje y me envió al técnico, en la cual hice un recorrido por la esperanza para levantar información y reconstruyan ese muro, ahí aproveche la oportunidad para hacer un recorrido todo lo que es el rio, ya que por los sectores de la Hortensia y los robles también hay muros y están socavados, están por caerse y con tiempo nuevamente solicite el desazolve del rio, para ver cuantas horas maquinas me van

Dirección: 9 de octubre entre Abraham Freire y Abdón Calderón

E-mail: juntalaunion@yahoo.es/ Telf.: Cel.: 0999466884







GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNION-LA UNION-BABAHOYO-LOS RIOS

a dar según lo que elabore el técnico para hacer la limpieza y a su vez hacer un solo trabajo con el muro que van a trabajar en la esperanza.

Ese mismo dia vinieron técnicos de obras públicas de la Alcaldía de Babahoyo, recuerden que cuando vino el prefecto el decía que quiere calles con aceras y bordillos para poder asfaltar, pero me tienen que presentar un informe de las calles que van a ser asfaltadas, el alcalde envió a los técnicos a recorrer las calles que ya tienen aceras y bordillos, los lleve a la calle Tito Mindiola para que hagan la respectiva medición y pueda ser asfaltada, el Dr. Carlos German mando también de su parte a las calles que él va a trabajar y lo va a ser de una manera rápida hoy ya empezó acá en la florida colocando alcantarillado y de ahí las aceras y bordillos, también se midieron esas calles que van a ser asfaltadas por el prefecto, otras de la calles que también tienen aceras y bordillos es la puntilla también los lleve ahí para que pueda ser asfaltada.

Ese mismo dia viernes el personal del municipio me ayudo a colocar 2 papeleras de basura en las aceras y bordillos de la 25 de diciembre.

Ese mismo dia viernes por la tarde les dije a las tutoras de los adultos mayores que entreguen los kits de alimentación a los adultos mayores que no han recibido sus respectivas raciones.

Ese mismo dia viernes por la tarde junto a la Srta. Michelle Laman hicimos un recorrido por el sector botón de oro donde estaban lastrando.

El dia lunes fui a ver los trabajos que estaba realizando por parte del gobierno provincial del prefecto comenzaron el bacheo de la vía Caracol-La Unión comenzaron esta semana.

El dia lunes también hicimos un recorrido por botón de oro donde todavía se está llevando a cabo el lastrado, faltaba un tramo.

El dia martes estuve con el tanquero que vino a distribuir el agua a los recintos san miguel y botón de oro.

Ese mismo dia ingresaron unas partes de las maquinarias vino la motoniveladora y entraron al recinto san pedro, para reconformar esa obra.

Esto es cuanto a las actividades realizadas en los últimos 15 días.

Cuarto. Asunto relacionado con el Crédito Reembolsable por parte del Banco de Desarrollo

Dirección: 9 de octubre entre Abraham Freire y Abdón Calderón

E-mail: juntalaunion@yahoo.es/ Telf.: Cel.: 0999466884







GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE LA UNION LA UNION-BABAHOYO-LOS RIOS

Como ustedes tienen conocimiento se presenta un proyecto al BEDE, para hacer el crédito reembolsable, con esto de la pandemia pasaron 3 meses y el BEDE también siempre nos estuvo pidiendo documentación y yo estaba pendiente de eso, ahora que ya se reactivan un poco las actividades, me pide horita nuevamente me de el cupo para el 2020, por que recuerden que el cupo que teníamos era 2019 y había que presentarlo hasta marzo pero lo presentamos en febrero que era para la construcción de las cubiertas, entonces como el BEDE pide requisitos y ya paso el plazo por estos 3 meses de pandemia me está pidiendo el cupo, ya solicite al BEDE y tengo que esperar hasta mañana para que nuevamente me de el cupo puede ser el mismo valor que teníamos pero con el mismo proyecto, estamos esperando la actualización del cupo y una documentación que nos han pedido del Municipio que tiene que estar a nombre de la Junta las canchas y como las canchas las construyo el Municipio he solicitado para que nos sedan esas escrituras, pero está en proceso el crédito.

Quinto. Clausura

Sin nada más que tratar les agradezco su presencia y doy por clausurada la reunión.

Siendo las 16:00 PM se da por culminada la reunión.

Vitalia Ramos Tro

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNION

Web: http://www.launion.gob.ec/

Modelaine Villacis Olvera

SECRETARIA

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNION